

randonnée

Moins de licenciés, mais toujours au top...



Une centaine de personnes était présente à ces travaux.

Samedi, la météo printanière n'incitait guère à l'enfermement, mais quand il faut...

Plus d'une centaine de personnes ont ainsi pris place, hier matin, dans les gradins amovibles de la salle 7/77, à Olemps, à l'occasion de la 37^e assemblée générale du Comité départemental de randonnée pédestre. Venus des quatre coins de l'Aveyron, les participants ont pu juger de la bonne santé de la rando sur le territoire aveyronnais.

Une bonne santé finalement assez logique quand on sait les bienfaits de la marche pour le corps et l'esprit, dont les aspects ont été largement exposés et argumentés par le président du Comité départemental, Michel Longuet. Des

bienfaits qui ont profité en 2018 à 3 714 licenciés, soit 12 de moins qu'en 2017. Malgré cette légère baisse, l'Aveyron reste le premier département français en nombre de licenciés par habitant. Une baisse que le président espère « passagère », lui qui table toujours sur le nombre de 4 000 licenciés.

Une barre qu'il espérait atteindre l'an dernier. Ce n'est certainement que partie remise au regard de l'environnement local. « L'Aveyron dispose d'un terrain de jeu idéal pour la pratique de la randonnée », ont notamment rappelé des intervenants. Sans oublier l'investissement constant des bénévoles et le dynamisme du comité et des 64 différents clubs, dont le dernier né à Rignac.